

Wali Kota dan Wakil Wali Kota Metro terima kunjungan Wakil Gubernur Sumsel

Dalam rangka mempererat hubungan antar pemerintah daerah, Walikota Metro, H. Bambang Iman Santoso, S.Sos., M.Pd.I, menggelar kegiatan ramah tamah dan silaturahmi bersama Wakil Gubernur Sumatera Selatan, H. Cik Ujang, Jumat (18/4/2025) di Rumah Dinas Walikota Metro. Acara ini berlangsung dalam suasana hangat dan penuh kekeluargaan, mencerminkan semangat kolaborasi antardaerah. Walikota Metro hadir didampingi oleh Wakil Walikota Metro, Dr. M. Rafiq Adi Pradana, yang turut menyambut langsung kunjungan Wakil Gubernur Sumatera Selatan. Turut hadir pula Ibu Walikota Hj. Eni Bambang, S.IP, Ibu Wakil Walikota Nidia Irine Rafieq, S.Pd., S.ST., serta Asisten Wali Kota Bidang Pemerintahan dan Kesra, M. Supriadi, SH., MM., dan jajaran pejabat di lingkungan Pemerintah Kota Metro. Dalam sambutannya, Walikota Metro menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan kehormatan dari Wakil Gubernur Sumatera Selatan, sekaligus menegaskan pentingnya memperkuat jejaring antardaerah guna mendorong pembangunan dan kesejahteraan masyarakat secara kolektif.



“Kami merasa terhormat atas kunjungan ini. Silaturahmi seperti ini membuka ruang untuk bertukar gagasan, memperkuat sinergi, dan membangun kolaborasi nyata yang saling menguntungkan antarwilayah,” ujar H. Bambang Iman Santoso. Sementara itu, Wakil Gubernur Sumatera Selatan, H. Cik Ujang, mengungkapkan kebahagiaannya bisa berkunjung ke Kota Metro. Ia mengapresiasi penyambutan hangat dari Pemkot Metro dan menyatakan bahwa potensi kerja sama antardaerah sangat terbuka, khususnya dalam bidang ekonomi, budaya, dan pelayanan publik.

“Kami senang bisa bersilaturahmi langsung dengan jajaran Pemerintah Kota Metro. Harapannya, ini bukan hanya pertemuan seremonial, tapi awal dari kolaborasi yang nyata dan berkelanjutan,” ujar H. Cik Ujang. Acara diakhiri dengan dialog ringan dan santap bersama, menandai berakhirnya kegiatan yang penuh makna tersebut. Silaturahmi ini bukan sekadar pertemuan formal, melainkan langkah nyata untuk mempererat hubungan antarpemerintah daerah dalam semangat sinergi, gotong royong, dan kemajuan bersama.

